

Díaz-Canel : Nous renforcerons l'unité avec la participation du peuple dans tous les processus



Díaz-Canel (C) a déclaré que Las Tunas se concentre sur le perfectionnement du travail idéologique du PCC.
du PCC. Photo : Yaciel Peña de la Peña

La Havane, 17 janvier (RHC) Le premier secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba (PCC) et président de la République, Miguel Díaz-Canel a déclaré vendredi dans la province orientale de Las Tunas que nous renforcerons l'unité dans la mesure où nous participerons tous aux processus. Lors des conclusions de sa visite dans la province, le président a insisté sur le fait que « tout ce que nous proposons doit se baser sur la question de la participation des jeunes, des femmes, des hommes, des personnes âgées et de tous les différents secteurs de la société ».

Il a souligné que lors de cette visite, il a constaté que Las Tunas a concrétisé ce concept d'une certaine manière, et donne des résultats basés sur la connaissance des expériences pour la transformation d'un quartier en situation de vulnérabilité, d'un pôle agro-productif et d'autres préoccupations populaires telles que l'approvisionnement en eau.

Le président a indiqué que la province se concentre sur le perfectionnement du travail idéologique du PCC, « un objectif qui ne peut être atteint que par un bon militantisme, et qui est garanti par une croissance consciente ».

Pour sa part, Roberto Morales Ojeda, secrétaire à l'organisation du comité central du PCC, a insisté sur la nécessité d'identifier tout ce qui peut être fait à partir de l'organisation politique, de cette « Tarea de Grandes » naissante mais fructueuse, et d'avoir des processus politiques et administratifs bien définis afin que les deux puissent remplir leurs objectifs.

M. Díaz-Canel a souligné la nécessité de défendre le programme de stabilisation macroéconomique et de renforcer les relations appropriées entre les secteurs étatique et non étatique, dans le respect de la loi et du projet social socialiste défendu par la révolution cubaine.

Il a souligné la nécessité que les programmes de développement local contribuent réellement à l'amélioration des communautés par la création de biens et de services pour la population, et qu'ils ne deviennent pas un parapluie destiné à favoriser quelques-uns.

Au cours de la visite, on a appris que parmi les principaux mécontentements de la population figurent toujours les prix élevés des produits, en particulier des produits de première nécessité.

En outre, le manque de liquidités et de guichets automatiques, la non-utilisation ou l'utilisation abusive des codes QR et de la bancarisation, en particulier par le secteur privé, ainsi que le non-respect et les retards dans le panier familial réglementé.

Les conclusions ont été précédées d'un contact avec la population du Conseil Populaire Trois, dans le quartier Alturas de Buena Vista, où la transformation sociale en cours a été confirmée ; la visite de la station de pompage du barrage El Rincón, pour vérifier l'installation et la mise en service de nouvelles pompes électriques ; et l'échange avec les producteurs du centre de production agricole « Melanio Ortiz », à Jobabo, afin d'augmenter leurs rendements pour l'alimentation de la population (Source : ACN).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/374407-diaz-canel-nous-renforcerons-lunite-avec-la-participation-du-peuple-dans-tous-les-processus>



Radio Habana Cuba